

UBG Unabhängige Bürgerliste + Grüne Lautertal

Herrn
Vorsitzenden der Gemeindevertretung

Hans-Jürgen Herbst

Lautertal, den 27.05.2020

Antrag: Schulung der Mitarbeiter des Bauhofs

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Die Gemeinde Lautertal vereinbart mit der Unteren Naturschutzbehörde einen Termin zur Schulung der Mitarbeiter des Bauhofs in Bezug auf Mähen und sonstige Pflege der von der Gemeinde zu bewirtschaftenden Flächen.

Ziel ist es, die Artenvielfalt von Pflanzen, Insekten und Vögeln in der Gemeinde zu erhalten und zu fördern.

Begründung:

Viele der gemeindeeigenen Grünflächen sind Magerrasenflächen mit geringem Aufwuchs und großer Artenvielfalt. Diese gilt es zu bewahren.

Die Gemeinde unterliegt keinen wirtschaftlichen Zwängen, da die Mahd nicht genutzt wird. Sie kann es sich also leisten, Pflanzen bis zur Samenreife stehen zu lassen.

Mit jeder ökologischen Maßnahme, die die Gemeinde Lautertal ergreift, ist sie ein Vorbild für ihre eigenen Bürger und andere Gemeinden. Das erhöht die Attraktivität der Gemeinde.

Anregung: Aus Gründen der Effektivität sollte angestrebt werden, diese Schulung zusammen mit anderen Gemeinden durchzuführen des kommunalen Verbundes durchzuführen.

Richard Golle

Anmerkungen nach der Sitzung:

Der Antrag wurde abgelehnt, weil die Gemeindevertretung nicht befugt ist, sich in die Personalangelegenheiten der Gemeinde einzumischen.

Auszug aus dem Protokoll zur Sitzung der Gemeindevertretung:

„Der Bürgermeister erklärt, sich zu informieren und ggf. eine Infoveranstaltung für die Mitarbeiter des Bauhofes zu organisieren“.

